



TRASCENDIÓ

Que el gobierno mexicano se anotó dos triunfos en su relación con Estados Unidos, pues un día después de la visita de alto nivel que realizaron **Antony Blinken**, **Alejandro Mayorkas** y **Elizabeth Sherwood-Randall**, el gobierno de **Joe Biden** envió un ultimátum al gobernador de Texas, **Greg Abbott**, para que se desista de la ley que criminaliza a migrantes solo por su aspecto, so pena de llevarlo a juicio, mientras que en el comunicado conjunto de ambos gobiernos sobre el encuentro en Palacio Nacional se confirma que Washington no recurrirá más al cierre de cruces fronterizos como parte de su política para frenar a los indocumentados.

Que parece broma de Santos Inocentes, pero es anécdota. Resulta que la precandidata presidencial de PRI, PAN y PRD, **Xóchitl Gálvez**, estuvo de visita en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde tuvo una reunión con los magistrados **Mónica Soto**, **Felipe de la Mata** y **Felipe Fuentes**, quienes decidieron no invitar al presidente del organismo, **Reyes Rodríguez Mondragón**, así que el funcionario que termina funciones este domingo tuvo que enterarse del encuentro por un comunicado de prensa. Sí que se llevan pesado.

Que al mismo estilo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la precandidata presidencial de la 4T, **Claudia Sheinbaum**, realizó una votación "a mano alzada" para determinar si en el próximo gobierno continuarán las mañaneras en caso de que ella gane la contienda. En un encuentro con militantes de Progreso, Yucatán, pidió que levantaran la mano quienes querían que se mantuvieran las conferencias matutinas y como la mayoría lo hizo, tuvo que hacer el compromiso, porque así "lo decidió el pueblo".

Que, por cierto, el diputado federal **Rommel Pacheco** y los senadores **Jorge Carlos Ramírez Marín** y **Verónica Camino Farjat** no fueron presentados en el encuentro que sostuvo la precandidata de Morena, **Claudia Sheinbaum**, con la militancia de ese movimiento en Kanasín, Yucatán. No solo no estuvieron en el presidium, sino que los organizadores tampoco se arriesgaron a mencionarlos para no repetir escenas ya vistas de abucheo después de que los tres personajes mudaron de piel para buscar refugio en la 4T. ■